

Kann es sein.....

- dass die Situation im Dorf immer schlimmer wird und wir alle zusehen.
- Drogenkonsumation auf offener Straße
- schwer alkoholisierte Menschen in Schischuhen noch um 23 Uhr
- dass, sich Gäste die zum Abendessen gehen, fürchten müssen ?
- Erbrochenes und Menschenkot in den Straßen zur Tagesordnung gehören
- Die Polizei dem nicht mehr Herr ist ?
- nach Gesprächen mit unseren Verantwortlichen, die auch der Meinung sind, dass es untragbare Zustände sind! sich dann aber trotzdem nichts ändert!!! was soll die Bevölkerung dann machen?
- Wir fühlen uns als Gemeindebürger im Stich gelassen!
- Es gibt Mittel und Wege dem ganzen entgegen zu wirken, jedoch muss hier endlich einmal Stellung bezogen und gehandelt werden. und zwar jetzt – dass es sich in der nächsten Saison ändert.

Sie Situation wird immer schlimmer – Alkohol und Drogen werden immer mehr

Unser Publikum wird immer jünger

unsere Gäste die Schifahren, gut essen und tollen Apreski genießen möchten, wandern in andere Gebiete ab

Die Gemeinde und der Tourismusverband sind für die Entwicklung dieses Ortes verantwortlich!

Die Situation ab der Galzigbahn wird immer schlimmer und wir möchten ~~wir~~ uns wirklich NICHT gegen den Apre Ski aussprechen. Diesen benötigen wir in unserem Ort. Doch es gehört alles mehr kontrolliert und geregelt.

nehmt BITTE eure Verantwortung ernst und macht Regeln!!! jetzt !!

wenn jemand nicht mehr weiter weiß, dann macht er einen Arbeitskreis !!!

macht die Augen auf.

Vielen Dank

Die Liste Gleichgewicht